
             Compte-rendu de la réunion du mardi 6 juin 2023 

                          
     
Conseil des Sages 
 
 Présents 
Mesdames: Marie-Paule Bardy, Claire, Maryvonne Courcault, Fabienne Dedieu, Sylvie Ouzin, Jacqueline 
Porte,  Fabienne Wauquier                     
Messieurs: Jean-Marc Gaigeard, Bernard Harzelec, Jean-Denis Keller, Patrick Hébert, Jean-Yves Lebouc, 
Yannick Ménard, Alain Merlaud, Frédéric Pache. 
 
Excusés : Christian Bordron, Didier Bruneau, Daniel Gaborieau, Éric Ravin, Jean-Louis Ulm.    
 
Municipalité 
Yves Colliot. 
 
 
 Tableau des présences : 
 

    2023 6/9 4/10 8/11 6/12 10/01 07/02 08/03 04/04 09/05 06/06 

Présents 16 16 14 13  16 18 16 16 15 15 

Excusés 4 4 6 7    4 2 4 4 5 5 

Absents           

 
La réunion plénière est ouverte à 9H 30 par la Présidente Sylvie Ouzin.  
 
 

1. Changement de secrétaire.  
 

Jean-Louis ULM ayant souhaité être démis de ses fonctions pour raison de santé, Claire Cadot-
Guyader est nommée secrétaire ; Patrick Hébert assurera la suppléance. 

 
 

2. Actualités de la Mission Jeunesse Aînés 
 

Bilan  
 
- Le mois de mai était axé sur le projet jeu au moment des TAPS dans les écoles. Une moyenne de 

15 enfants étaient présents sur la 1ère rencontre et 3 ainés et 28 enfants à l’école St Etienne avec 
4 ainés. 
2ème rencontre où ce sont les enfants qui proposent un jeu 

- 2 ateliers autour de Découvrons Beaucouzé ont été très positifs de part et d’autre. 
Les ainés se sont prêtés au jeu de faire découvrir Beaucouzé (Les Hauts Du Couzé et au bois de 
Fontaine. 

- Relooking et plantations de fleurs par les ainés 
- Sortie au Musée des Beaux-arts à Angers et visite avec le Train du Val de Loire du quartier La 

Doutre 
- Décors pour la Fête de La Musique en intergénérationnel 
 
Activités ainés : 
 
- Art Floral 
- Projet jeu dans 3 écoles au moment des TAPS (mi-juin) 
- Opéra MCL 
- Dimanche 3 D 
- Marché et cuisine ensemble 



- Exposition peinture La Grange Dimière (Peintre Mme Zuliani) 
- Pique-Nique à Béhuard (repas partagé) 
- Animation à la Couzette Coll’Danse CCAS et moi-même (Danse, quizz, 

collation) 
- Médiathèque « Il était une fois un film » « Les vieux de la vieille » 

Partenariat reconduit de septembre 2023 à juin 2024 
- Gouter partagé avec atelier cuisine en amont 
- Préparation Fête de la Musique (décor final)  

L’activité prédominante de la MJA en juin est bien sûr La Fête de la 
Musique le 10 juin. 18 groupes seront présents pour cet événement incontournable. 

 
 

3. Retour sur la réunion Habitat Senior.  
 
Le CDS a été associé à une réflexion portée par la municipalité avec le soutien du collectif « Echaffauder ». 
L’objectif est de travailler de façon concertée sur des projets de logement séniors. 
En l’absence d’Éric Ravin, référent de la commission Habitat Séniors, la Présidente a participé à la 
première séance du 26 mai 2023 dont le thème était « Explorer, partager, s’orienter, comparer ». 
S’appuyant sur un document présentant 9 expériences de logement séniors, l’ensemble des participants 
a pu faire une analyse comparative des différentes formules.  
Deux autres séances sont prévues dans les prochaines semaines.  
Un retour écrit sera fait à l’issue de ces ateliers. 
 
 

4. Tour de table des commissions. 
 
 

• Mobilités Sécurité – Jean-Denis Keller 
 
Rappel du projet porté par la commission mobilités sécurité : 
 
 L’objet premier de ce projet est d’organiser une session d’information/sensibilisation sur le massage 
cardiaque et l’utilisation du défibrillateur. 
 
- 1 ère étape : Recenser le nombre de personnes intéressées par cette session. Comment ? 
 

✓ Informer les Beaucouzéens de la situation des défibrillateurs (cartographie, nbre de 
défibrillateurs etc…). 
Pour ce faire, une demande a été faite au service communication de la municipalité (Lucile 
Neau, responsable communication pour modifier l’application « CityAll » en créant une sous-rubrique 
« Défibrillateurs » au sein de la rubrique « Santé ». Le contenu sera également fourni par la CMS 
Rendez-vous a été pris le 21 juin avec Lucile Neau afin de concrétiser cette opération. 
 

✓ Inviter les Beaucouzéens à consulter cette sous- rubrique « défibrillateurs ». 
Cette demande se fera par le biais d’un article à publier dans le Couzé d’ici la fin de 
l’année. 
Dans cet article sera également organisé le recensement des personnes intéressées par 
une session d’information /sensibilisation sur le massage cardiaque et l’utilisation des 
défibrillateurs. 
Une adresse mail sera disponible pour une inscription à cette session. 
 
2eme étape : Organiser la session 
 
L’organisation de la session d’information/sensibilisation sur le massage cardiaque et l’utilisation des 
défibrillateurs ne se fera qu’à l’issue de l’opération décrite ci-dessus. 
 
 
 
 
 
 
Accessibilité : 
 



Dans la perspective du rapport d’étapes n°2, un début de repérage des « points noirs », lieux présentant 
des difficultés d’accès aux fauteuils roulants, poussettes…a été réalisé par les membres de la commission 
le 1er juin, en utilisant la grille de lecture inspirée de Streetco. 
L’ambition est de signaler à la mairie les zones impraticables ou accidentogènes de la commune. 
 
 

• Chemins pédestres et de randonnées – Éric Ravin  
 
Après une reconnaissance avec pré-balisage du circuit, effectuée les 24 et 25 mai 2023 par plusieurs 
membres de la commission, Jean-Marc Gaigeard et Éric Ravin ont rencontré le 5 juin Thierry MOLIA, 
responsable des services techniques à la Mairie, pour lui présenter le futur parcours de 10 km. 
Cet entretien s'est passé de la meilleure façon par une écoute attentive et une acceptation totale du cir-
cuit proposé. 
 
La demande de devis pour la signalétique sera faite rapidement au titre des services techniques avec le 
budget qui nous est alloué. 
Lorsque les délais de fabrication seront connus, les dates d’installation seront programmées. 
 

• Environnement et déchets – Patrick Hébert 

 
Broyage des végétaux : les élus ont rencontré ALM. Le sujet a été évoqué et Madame Fanny Rouillard y 
travaille. 
Journée ramassage des déchets du 1er avril 2023: une réunion bilan est programmée le 06/06/2023, à 
laquelle Patrick Hébert participera. 
 

• Conférence des financeurs – Patrick Hébert 

 
Sécurité routière : révision du code de la route le 19 juin 2023 à la MCL. 
Un article est paru dans le Couzé de mai 2023. 
Sur inscription pour les + de 60 ans (social@beaucouze.fr ou 02 41 48 18 59) 
7 membres du CDS sont inscrits à ce jour. 
 

• Plan vélo – Jean-Marc Gaigeard 

 
La commission est maintenant en stand-by, sauf saisine nouvelle de la municipalité 
 

• Aménagement du Centre bourg – Alain Merlaud 
 
Le SCoT (Schéma de Cohérence Territoriale) est en cours de révision avec intégration de la 

Communauté de communes Loire Layon. Il sera approuvé au 1er trimestre 2025 
 
 
 

5. Organisation de la journée inter communes du 17 octobre 2023 

 
Le Maire ayant donné son accord, cette réunion inter-CDS aura bien lieu à Beaucouzé. Un dossier de 
demande de participation financière de la commune est en cours. 
Le thème retenu portant sur les enjeux de l’eau, l’après-midi sera proposée une découverte du Centre 
de traitement des eaux à la Baumette, présentée par Mr Saint Germain, d’Angers Loire Métropole.  
 
Information du Maire : La situation hydrologique du département reste en dessous de la moyenne sai-
sonnière. Face à cette situation alarmante, la commune est en attente d’un arrêté préfectoral sur l’usage 
de l’eau. 
Le niveau de restriction sera basé sur le bassin le moins impacté par la sécheresse, soit la situation la 
plus défavorable. 
 
 
 

6. Revue de Presse – Fabienne Dedieu 

 



Voir en annexe 
Elle est commentée au fil des interventions des commissions. 
 

7. Questions diverses. 

 
Tous en selle et en baskets le 13 mai 2023 
 
On peut regretter une faible participation globale et du stand CDS, ainsi que l’absence d’inscriptions 
pour les randonnées proposées par la commission Chemins pédestres et de randonnées. 
 
Question au Maire :  
 
Qu’en est-il du projet d’installation de caméras dans la commune ? 
Le diagnostic effectué par la gendarmerie est en cours. 
Le maire a fait une relance afin d’avoir un retour dans la perspective du Conseil Municipal du 6 juillet, où 
ce sujet sera évoqué. Pour rappel, l’idée se limite à de la vidéo protection avec implantation éventuelle 
de caméras limitée à des lieux stratégiques. 
 
Repas annuel : 

                        
A l’issue de la réunion, les membres du CDS se sont rendus au restaurant la Changerie pour le 
traditionnel repas annuel. 
Détente et bonne humeur ont complété un repas de qualité, servi dans un cadre agréable.  
 
        

8. Calendrier des réunions mensuelles 2023 
 
 04/07/2023 - 05/09/2023 - 10/09/2023 - 07/11/2023 - 05/12/2023  
 

9. Calendrier des prochains rendez-vous 2023 
 

- 10/06/2023 Fête de la musique 
- 19/06/2023 Dernière Session sécurité routière 
- 02/09/2023 Forums des Associations 
- 17/10/2023 Journée inter-CDS 
- XX/11/2023 Apéritif Citoyen. 
 
   
 
Compte-rendu rédigé par la secrétaire                            Approuvé par la Présidente 
Claire Cadot-Guyader      Sylvie Ouzin 
 Le 9 juin 2023      Le 13 juin 2023  

 


